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Главные новости дня 11 августа 2021 

 

Отставки и 
назначения 

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД РФ 

Премьер-министр России 
Михаил Мишустин 
подписал распоряжение о 
назначении Ярослава 
Омелая заместителем 
председателя правления 
Пенсионного фонда РФ.  
 
 

 Министерство 

СБОР ОВОЩЕЙ ОТКРЫТОГО ГРУНТА В РФ С НАЧАЛА ГОДА ВЫРОС ДО 604,5 
ТЫС. ТОНН 

Сбор овощей открытого грунта в России с начала 2021 года и по сегодняшний день 
вырос на 10% по сравнению с данными на аналогичную дату 2020 года и достиг 
604,5 тыс. тонн. Об этом говорится в сообщении Минсельхоза. 

Кроме того, российские аграрии накопали около 400 тыс. тонн картофеля с площади 
13,5 тыс. га. Урожайность культуры составляет 292,5 ц/га, что на 8% больше 
показателя прошлого года. 
В Минсельхозе также отметили, что регионам необходимо активнее использовать 

инструменты государственной поддержки для развития таких проектов. Кроме того, 
первый замминистра сельского хозяйства Джамбулат Хатуов рекомендовал 

субъектам принять исчерпывающие меры по проведению уборки картофеля и 
овощей в оптимальные агротехнические сроки, а также увеличить количество точек 
продаж для фермеров и активнее привлекать к розничной торговле местных 
сельхозтоваропроизводителей. ТАСС, Крестьянские Ведомости, Интерфакс 

НАЧАЛАСЬ ПЕРВАЯ МИКРОПЕРЕПИСЬ 

Первая сельскохозяйственная микроперепись проходит с 1 по 30 августа во всех 
регионах страны, охватив аграрные предприятия, фермерские и значительную 
часть подсобных хозяйств.  
Директор Департамента развития сельских территорий Министерства сельского 
хозяйства Российской Федерации Ксения Шевелкина:  

“Личные подсобные хозяйства обеспечивают порядка трети всей 
сельхозпродукции. Поэтому крупные ЛПХ для нас являются потенциалом развития 
отрасли, фермерства и кооперации. Проведение микропереписи во многом 
позволит сконцентрировать наши ресурсы, понять текущее состояние хозяйств, 
объем производства, поголовье скота, птицы и т.д. В настоящее время мы 
разрабатываем меры поддержки личных подсобных хозяйств, но отсутствие 
информации затрудняет эти процессы. Уверена, что результаты микропереписи, 
которые мы получим в конце этого года, позволят увеличить эффективность 
домохозяйств, разработать дополнительные меры стимулирования их вхождения, 
например, в сельхозкооперативы”. Сельская жизнь  

ПРАВОВАЯ КОЛЛИЗИЯ МОЖЕТ МЕШАТЬ 
СЕРТИФИКАЦИИ В РФ ИНОСТРАННЫХ 
ПОСТАВЩИКОВ ОРГАНИКИ   

Зарубежные производители, которые поставляют в РФ 
органическую продукцию, столкнулись с правовой 
коллизией. 
"Иностранным производителям нужно проходить 
сертификацию заново. Между тем закон об органической 
продукции распространяется только на российские 
компании, так как требует внесения в реестр таких 
параметров, как ИНН, ОГРН и так далее, чего нет у 
иностранных компаний. Таким образом, нет и гарантии, 
что такие иностранные компании, пройдя сертификацию 
по ГОСТ, попадут в реестр", - сообщил исполнительный 
директор Национального органического союза Олег 
Мироненко. 
В пресс-службе Минсельхоза сообщили, что 

технические сложности по внесению импортеров, 
прошедших процедуру сертификации по российскому 
законодательству, в единый государственный реестр 
производителей органической продукции в настоящее 
время отсутствуют, а возможности с юридической точки 
зрения - прорабатываются. 
В комментарии пресс-службы Минсельхоза РФ 
говорится, что для страны экспортера органической 
продукции целесообразно применять условия, принятые 
во всем мире - это необходимость аккредитации в РФ 
зарубежного органа по сертификации и сертификация 

импортного продукта и сырья для его производства. 
Такая сертификация должна проводиться органом, 
аккредитованном Росаккредитацией. 
Отвечая на вопрос, обсуждалось ли взаимопризнание 
российских иностранных сертификатов, и возможно ли 
оно в будущем, в пресс-службе ответили: "Да, такое 
направление работы проводится, в том числе в рамках 
Евразийского экономического союза. РИА Новости  
 
СИЛОВЫЕ ВЕДОМСТВА ОПРЕДЕЛИЛИСЬ С 
ОБЪЕМОМ ЗАКУПОК МИНТАЯ, ОТ КОТОРОГО 
ОТКАЗАЛСЯ КИТАЙ 

Минобороны, Министерство внутренних дел (МВД) и 
Федеральная служба исполнения наказаний (ФСИН) 
намерены в 2021–2022 гг. закупить 53 300 т минтая, 
сообщил «Ведомостям» представитель Минсельхоза. 

Такое решение было принято на совещании в этом 
ведомстве, на котором обсуждались различные 
варианты решения проблемы переизбытка рыбы и 
рыбной продукции на Дальнем Востоке, подтвердили 
два его участника.  
Теперь стало известно, что только в этом году первые 
два ведомства закупят в общей сложности 13 900 т (МВД 
от закупок отказалось из-за отсутствия потребности в 
рыбе). В 2022 г. уже все три структуры намерены 
приобрести 39 400 т минтая, сообщил представитель 
Минсельхоза. Запросы в Минобороны, ФСИН и МВД 

остались без ответов. Источник в одном из ведомств 

https://tass.ru/ekonomika/12099759
https://tass.ru/ekonomika/12099759
https://www.sgazeta.ru/page21329552.html
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называет и такие объемы поставок минтая избыточными. 
Ведомости 

Государственное регулирование 
отрасли АПК 

ВЛАСТИ РФ ОБСУЖДАЮТ РАЗЛИЧНЫЕ ВАРИАНТЫ 
ПОДДЕРЖКИ СЕЛА, В ТОМ ЧИСЛЕ НЕ СВЯЗАННЫЕ 
ТОЛЬКО С ПОДДЕРЖКОЙ СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДСТВА 

Об этом сообщил во вторник президент РФ Владимир 
Путин на встрече с губернатором Ставропольского края 
Владимиром Владимировым.  
"У нас приличное финансирование на поддержку села в 
этом году. Рассматриваем различные варианты, в том 
числе связанные не только с поддержкой самого 
сельхозпроизводства. Вы же знаете, там объемы 
большие, сотни миллиардов, на социальное развитие. И, 
кстати говоря, дополнительные средства на мелиорацию 
будут - по 7 млрд ежегодно", - сказал Путин.  
Владимиров доложил президенту о развитии системы 
мелиорации на Ставрополье. По словам губернатора, 
это дает очень хороший экономический результат, 
позволяющий заняться в том числе переработкой 
продукции - картошки, моркови, лука, кукурузы. "И чтобы 
цены держались", - заметил Путин. "Да, и чтобы цены 
держались. Чем больше будем производить, тем больше 
будем получать", - заключил Владимиров. ТАСС 

ТРУТНЕВ ПОРУЧИЛ УСОВЕРШЕНСТВОВАТЬ 
ПОРЯДОК КОМПЕНСАЦИИ ПОСТРАДАВШИМ ОТ ЧС В 
ДФО 

Вице-премьер - полпред президента в Дальневосточном 
федеральном округе Юрий Трутнев поручил 
усовершенствовать порядок компенсации ущерба тем, 
кто пострадал от природных стихий на Дальнем Востоке. 
"МЧС России, Минфину поручено совместно с 
дальневосточными регионами проработать 
предложения по совершенствованию порядка 
компенсации гражданам принесенного природными 
явлениями ущерба", - сказано в сообщении пресс-
службы аппарата полпреда президента в ДФО по итогам 
заседания правительственной комиссии по ликвидации 
последствий чрезвычайных ситуаций на Дальнем 
Востоке, которое провел Трутнев. 
Также Минсельхозу России, Минэкономики России, 

Минфину России поручено обеспечить предоставление 
компенсации пострадавшим при ЧС 
сельхозтоваропроизводителям и пострадавшим 
гражданам. ТАСС, РИА Новости 

Агропромышленный комплекс 

 
В СТАВРОПОЛЬСКОМ КРАЕ ДО КОНЦА 2024 ГОДА 
СОЗДАДУТ И ОТРЕМОНТИРУЮТ 3,5 ТЫС. ОБЪЕКТОВ 
В СЕЛЬСКИХ ПОСЕЛЕНИЯХ  

Об этом сообщил во вторник губернатор региона 
Владимир Владимиров на встрече с президентом РФ 
Владимиром Путиным. "Мы 3,5 тысячи объектов 
планируем за период с 2019 года по 2024 год создать и 
отремонтировать то, что было создано, - это то, за что 
нас всегда критиковали, что мы на село не выходим", - 
сказал он. По словам губернатора, край уже два года 
реализует программу комплексного развития сельских 
территорий. "Сегодня в эту программу мы вошли с 
учетом и нашей программы комплексного развития, и 
[программы] местных инициатив", - подчеркнул он. ТАСС 

ПЕРЕРАБОТКА САХАРНОЙ СВЕКЛЫ НОВОГО 
УРОЖАЯ ИДЕТ В РФ С ПРЕВЫШЕНИЕМ 
ПОКАЗАТЕЛЕЙ ПРОШЛОГО ГОДА 

Переработка сахарной свеклы нового урожая в этом 
году, начавшаяся 1 августа (начало сельхозгода по 
сахару), идет с превышением показателей прошлого 
года, сообщает аналитическая служба Союзроссахара. 
К 9 августа произведено и отгружено более 18,9 тыс. 
тонн сахара, что на 4 тыс. тонн больше, чем на 
аналогичную дату прошлого года. 
В настоящее время переработку свеклы ведут 7 
сахарных заводов Краснодарского края. Как ожидается, 
в течение текущей недели в эту работу включатся еще 8 
заводов. Кроме кубанских, это будут предприятия 
Татарстана и Липецкой области. Как сообщал ранее 
Союзроссахар, вся новая продукция будет отгружаться 
предприятиям розничной торговли. 
По уточненным данным Росстата, посевы сахарной 
свеклы в РФ в этом году увеличились на 8,4% и 
составили 1,006 млн га. Финмаркет, Sugar.ru 

НОВЫЙ ДК НА 200 ЗРИТЕЛЕЙ ОТКРОЮТ В ГОРНОМ 
РАЙОНЕ ИНГУШЕТИИ 

Власти Ингушетии до конца лета завершат 
строительство нового дома культуры в высокогорном 
селе Ляжги, сообщили "Интерфаксу" в пресс-службе 
регионального Минсельхоза. "ДК в горном Джейрахском 
районе возведут в рамках госпрограммы "Комплексное 
развитие сельских территорий".  
Строительство ДК начато в мае 2020 года. На эти цели 
региональные власти направят порядка 40 млн руб. 
Ранее представитель аграрного ведомства республики 
сообщал агентству, что в 2021 году по госпрограмме 
комплексного развития сельских территорий 
Минсельхозом РФ Ингушетии выделены 435 млн 

рублей. Средства рассчитаны для населенных пунктов 
Экажево и Нижние Ачалуки. Интерфакс 

ЕЩЕ ОДИН ОГРОМНЫЙ СВИНОВОДЧЕСКИЙ 
КОМПЛЕКС ПОСТРОЯТ В ПРИМОРЬЕ 

Компания Мерси Агро объявило о готовности построить 
в ТОР "Михайловский" свинокомплекс за 10 млрд 
рублей. Планируется обеспечивать свининой регионы 
Дальнего Востока. 
Полностью реализовать проект планируется к концу 
2028 года, речь идет о создании 700 рабочих мест. На 
прошлой неделе премьер-министр Михаил Мишустин 
подписал постановление о расширении границ ТОР 

https://tass.ru/obschestvo/12101637
https://tass.ru/obschestvo/12101637
https://tass.ru/obschestvo/12101637
https://www.interfax-russia.ru/south-and-north-caucasus/novosti-municipalitetov/novyy-dk-na-200-zriteley-otkroyut-v-gornom-rayone-ingushetii
https://www.interfax-russia.ru/south-and-north-caucasus/novosti-municipalitetov/novyy-dk-na-200-zriteley-otkroyut-v-gornom-rayone-ingushetii
http://emeat.ru/new.php?id=129337
http://emeat.ru/new.php?id=129337


Министерство сельского хозяйства 
Российской Федерации 
 

Информационно-аналитический дайджест СМИ [11 августа 2021 утро] 4 
   

"Михайловский" за счет включения новых земельных 
участков, что позволит реализовать новый проект Мерси 
Агро Включенные в ТОР территории планируется, в 
частности, засеять кормовыми растениями, что позволит 
обеспечить хозяйство комбикормами собственного 
производства. Emeat.ru 
 
РАСШИРЕНИЕ ИМПОРТА МОЖЕТ ПОМОЧЬ В 
СГЛАЖИВАНИИ СЕЗОННЫХ ПИКОВ РОСТА ЦЕН НА 
РАСТЕНИЕВОДЧЕСКУЮ ПРОДУКЦИЮ 

Такое мнение высказала ТАСС советник президента 
Центра стратегических разработок Елена Разумова. 
"Расширение числа поставщиков или объемов поставок 
приведет к росту конкуренции на российском рынке, что, 
как минимум, замедлит рост цен на продукты питания. 
Кроме того, рост импорта может помочь в сглаживании 
сезонных пиков роста цен на растениеводческую 
продукцию, которые отчасти возникают из-за того, что 
местные производители хранят товары до периода 
наиболее высоких внутренних цен (чаще всего в 
весенний период)", - отметила Разумова. ТАСС 

КОНДИТЕРЫ НАЧАЛИ МЕНЯТЬ РЕЦЕПТЫ КОНФЕТ 
ИЗ-ЗА РОСТА ЦЕН 

О намерении оптимизировать ассортимент и начать 
выпускать конфеты с упрощенной рецептурой, где 
дорогостоящие начинки будут заменены на более 
бюджетные, РБК рассказал Леонид Барышев, 
гендиректор «Эссен Продакшн АГ». При запуске новых 
конфет «Эссен Продакшн АГ» будет использовать 
рецептуру со сниженным содержанием кондитерских 
жиров, которые за последний год сильно подорожали. 
Себестоимость производства кондитерских изделий в 
пандемию, как указывает Барышев, выросла примерно 
на 30%: подорожали растительные жиры, в том числе 
тропические масла (они используются, например, в 
вафельных и шоколадных конфетах), а также какао, 
сахар, мука, упаковка. 
Весной кондитерам удалось частично поднять цены, но 
торговые сети неохотно идут на такие переговоры, 
рассказывает Барышев. По его словам, ретейлеры сами 
предлагают сделать конфеты «чуть попроще, но чуть 
подешевле», у них продаются лучше всего продукты или 
с большими скидками, или те, которые дешевле за счет 
более низкой жирности. РБК 

ЧТО БУДЕТ С ЦЕНАМИ НА УДОБРЕНИЯ ИЗ-ЗА 
САНКЦИЙ ПРОТИВ «БЕЛАРУСЬКАЛИЯ» 

Введенные 9 августа США, Канадой и Великобританией 
санкции против калийной отрасли Белоруссии могут 
вызвать дефицит на мировом рынке удобрений, 
полагают опрошенные «Ведомостями» эксперты. 
В настоящее время Белоруссия обеспечивает около 20% 
мировых поставок калийных удобрений.  
По оценке аналитика «ВТБ капитала» Елены Сахновой, 
цена на калийные удобрения может превысить $1000/т, 
что отразится и на продовольственной инфляции, 
которая и так растет.  
Управляющий директор рейтинговой службы НРА Сергей 
Гришунин согласен с тем, что цены на калий могут резко 
вырасти. Но, по его мнению, это будет способствовать 
тому, что заинтересованные стороны уже через полгода-
год будут искать способ обойти ограничения. Ведомости 
 

ЗАМОРОЗКИ В ЮЖНОЙ АМЕРИКЕ ПРИВЕЛИ К РОСТУ 
ЦЕН НА САХАР ВО ВСЕМ МИРЕ 

Пришла беда откуда не ждали - из солнечной Бразилии. 
Случились там совершенно нехарактерные для этой 
страны сильные заморозки. В связи с чем на мировых 
рынках в рост пошли цены на кофе и сахар. Цены на 
сахар, в частности, уже побили предыдущий рекорд 
стоимости - марта 2017 года.  
Виды на урожай сахарной свеклы в России неплохие. По 
данным аналитической службы Союзсахара, с 1 августа 
наши заводы уже производят сахар из свеклы нового 
урожая. На 9 августа его отгружено на 4 тысячи тонн 
больше, чем на ту же дату прошлого года, - более 18,9 
тысячи тонн. 
В Институте конъюнктуры аграрного рынка (ИКАР), 
отмечают, что уборка сахарной свеклы только началась. 
В ряде регионов из-за засухи свекла не успела набрать 
нужной сахаристости - и это может оказаться 
проблемой. Комсомольская правда 

ОПТОВЫЕ ЦЕНЫ НА МИНТАЙ СТРЕМИТЕЛЬНО 
ПАДАЮТ 

Оптовые цены на минтая стремительно падают - 
рыбакам срочно надо освобождать холодильники под 
богатую лососевую путину. По данным 
Росрыболовства, в опте цены которую неделю 

снижаются почти на всю рыбу. Так, только со 2 по 8 
августа в Дальневосточном регионе стоимость горбуши 
снизилась на 19,5%, до 165 рублей за кг. А минтай 
подешевел на 4,1% - до 70 рублей за кг. В центральных 
регионах в ожидании поставок партий рыбы с путины 
2021 года цены на горбушу упали на 14%, до 250 рублей 
за кг. Минтай в опте стоит 90 рублей. 
Резкое снижение цен на минтая у производителей 
обязательно отразится и на рознице, считают эксперты. 
"Оснований для роста цен на минтая до конца года мы 
не видим. Напротив, мы ожидаем снижение полочных 
цен не менее чем на 10%, в том числе за счет 
субсидирования железнодорожных перевозок минтая с 
Дальнего Востока", - говорит председатель Рыбного 
союза Александр Панин. Российская газета 
 
ВЫЛОВ ЛОСОСЕЙ НА ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ РФ 
ДОСТИГ 394 ТЫС. ТОНН - РОСРЫБОЛОВСТВО 

Вылов лососей на Дальнем Востоке РФ достиг 394 тыс. 
тонн, что в 2,2 раза больше, чем за аналогичный период 
2020 года, и на 7% больше, чем в 2019 году, сообщает 
Росрыболовство. 
Основной вклад, как и в предыдущие годы, вносят 
рыбаки Камчатского края. Здесь добыто более 365,4 
тыс. тонн, что на 6,8% больше, чем в 2019 году (выловы 
лососей традиционно сравниваются между четными и 
между нечетными годами). С опережением показателей 
2019 года развивается промысел на территории 
Хабаровского края - 8,4 тыс. тонн (на 24% больше) и 
Магаданской области - 7,9 тыс. тонн (на 7% больше). 
Интерфакс  

РОСРЫБОЛОВСТВО: РЫБА В ПЕРМСКИХ РЕКАХ 
ГИБНЕТ ИЗ-ЗА НЕХВАТКИ КИСЛОРОДА 

В поселке Полазне Пермского края весь берег Камы 
оказался буквально усыпан мертвым мальком. Как 
пишут авторы видео, размещенного в социальных сетях, 
зрелище не для слабонервных - воду покрывает 
настоящий ковер из рыбы. 

https://www.vesti.ru/article/2598734
https://www.vesti.ru/article/2598734
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Уже есть официальный ответ Росрыболовства: 

молодняк гибнет из-за нехватки кислорода в воде. Этим 
летом так называемое "цветение" воды проходит 
наиболее интенсивно, передает ГТРК "Пермь". Вести.ru 

СПИСОК ПОСТАВЩИКОВ МЯСНОЙ ПРОДУКЦИИ ИЗ 
РОССИИ ВО ВЬЕТНАМ РАСШИРИЛИ ДО 50 

Вьетнам разрешил поставки мясной продукции еще трем 
российским предприятиям, расширив таким образом 
перечень поставщиков до 50 компаний. Об этом 
говорится в сообщении Россельхознадзора. 
Как пояснили в Россельхознадзоре, обновленный 

список предприятий опубликован на официальном сайте 
DAH. Россельхознадзор продолжит работу по 

расширению перечня российских предприятий, имеющих 
право экспорта животноводческой продукции во 
Вьетнам, добавили в ведомстве. ТАСС 

РОССЕЛЬХОЗНАДЗОР РАЗРЕШИЛ ВОСЬМИ 
АЗЕРБАЙДЖАНСКИМ ПРЕДПРИЯТИЯМ ПОСТАВЛЯТЬ 
В РФ ЯБЛОКИ 
Россельхознадзор разрешил восьми предприятиям 

Азербайджана поставлять яблоки в Россию. Об этом 
говорится в сообщении ведомства. 
"Россельхознадзор с 10 августа 2021 года разрешает 

ввоз в Россию яблок с восьми азербайджанских 
предприятий", - отмечается в сообщении. 
Как пояснили в ведомстве, решение принято на основе 
анализа информации Агентства пищевой безопасности 
Азербайджанской Республики о результатах 
проведенного фитосанитарного мониторинга 
предприятий, выращивающих яблоки на территории 
государства, а также под гарантии компетентного 
ведомства. ТАСС 

РОССЕЛЬХОЗНАДЗОР ПРЕДОСТАВИЛ 
ВОЗМОЖНОСТЬ АВТОМАТИЧЕСКОЙ РЕГИСТРАЦИИ 
ВО ФГИС "ВЕТИС" 

Для предприятий, которые еще не зарегистрированы в 
государственной информационной системе в области 
ветеринарии (ФГИС "ВетИС"), предоставлена 
возможность автоматической регистрации 
хозяйствующего субъекта и его уполномоченных лиц на 
основе электронной заявки, подписанной электронной 
подписью. Об этом сообщили в Россельхознадзоре. 

"Для этого в компоненте "Цербер" ФГИС "ВетИС" 
разработан специализированный модуль, который 
предоставляет форму регистрации с возможностью 
сформировать электронную заявку, подписать ее 
электронной подписью и направить оператору "ВетИС", - 
пояснили в службе. "При успешной обработке 
электронной заявки хозяйствующий субъект и его 
уполномоченные лица будут зарегистрированы в 
"ВетИС" автоматически, причем обработка такой заявки 
происходит в режиме, приближенном к реальному 
времени, то есть за доли секунды", - добавили в 
ведомстве. MilkNews.ru 

Новости экономики и власти 

НЕСЫРЬЕВОМУ ЭКСПОРТУ ТРЕБУЕТСЯ 
ОПРЕДЕЛЕННОСТЬ 

Минпромторг намерен унифицировать понятие 
несырьевого неэнергетического экспорта — ключевого 
показателя нацпроекта «Международная кооперация и 

экспорт». В соответствии с одной из национальных 
целей реальный рост экспорта ННЭ к 2030 году должен 
составить не менее 70% по сравнению с 2020 годом. 
Пока перечень товаров, по которым рассчитывается 
ННЭ, постоянно меняется. Минпромторг предлагает 
определить единообразный подход к классификации 
товаров по несырьевому экспорту в рамках 
статистического и ведомственного учета. 
Для этого ведомство подготовит поправки к закону о 
внешнеэкономической деятельности, следует из 
опубликованного на regulation.gov.ru уведомления. 
Коммерсантъ 
 
МУСОРНАЯ КОМПАНИЯ ПРЕДЛОЖИЛА ОТКАЗАТЬСЯ 
ОТ УПАКОВКИ ФРУКТОВ В МАГАЗИНАХ  

Более 20% овощей и фруктов продаются в 
супермаркетах крупнейших розничных сетей в двух- или 
трехкомпонентной упаковке, в состав которой входит 
трудноперерабатываемый пластик — полипропилен, 
ПЭТ, ПВХ и полистирол. К такому выводу пришел 
Российский экологический оператор (РЭО), куратор 
«мусорной» реформы. Отказ от излишнего упаковочного 
материала может уменьшить его объемы на величину 
до 10%, отмечает РЭО.  
Зампред правления Руспродсоюза Дмитрий Леонов 
сказал РБК, что на прилавках магазинов присутствуют 
как овощи и фрукты в альтернативной упаковке, 
например, яблоки в картонной коробке, так и вовсе без 
нее — продукция на развес. Некоторые сети вводят 
экопозиции, например, картофель в бумажных пакетах, 
однако это нельзя назвать массовым явлением. «Сети 
просят у поставщика то, что лучше берут покупатели», 
— сказал он. РБК 
 
ОБЪЕМ ИПОТЕЧНОГО ПОРТФЕЛЯ РФ ДОСТИГ 10,5% 
ВВП В ПЕРВОЙ ПОЛОВИНЕ 2021 ГОДА 

Объем ипотечного портфеля в России по итогам первого 
полугодия достиг 10,5% валового внутреннего продукта 
(ВВП) и имеет потенциал роста не менее, чем до 15% 
ВВП. Об этом сообщил во вторник руководитель 
аналитического центра ДОМ.РФ Михаил Гольдберг. 
В ДОМ.РФ отмечают, что ипотека стала одним из 
наиболее быстрорастущих сегментов банковского рынка 
России, совокупный ипотечный портфель с учетом 
секьюритизации (выпуска ипотечных облигаций - прим. 
ТАСС) вырос на 28% за год, тогда как другие кредиты - 
на 16%. Аналитики компании считают, что в России 
объем ипотечного портфеля может составлять 15% 
ВВП, так как доля семей, проживающих в собственном 
жилье, находится на уровне 90%. ТАСС 

ОТТОК КАПИТАЛА ИЗ РФ В ЯНВАРЕ-ИЮЛЕ 
СНИЗИЛСЯ НА 1% ДО $34,9 МЛРД 

Чистый вывоз капитала частным сектором из России в 
январе-июле 2021 года, по предварительной оценке, 
составил $34,9 млрд, что на 1% меньше, чем за 
аналогичный период 2020 года ($35,3 млрд). Об этом 
сообщает сайт ЦБ РФ. Интерфакс 
 
 

https://tass.ru/ekonomika/12100809
https://tass.ru/ekonomika/12100809
https://tass.ru/ekonomika/12097499
https://tass.ru/ekonomika/12097499
https://tass.ru/ekonomika/12097499
https://milknews.ru/index/rosselhoznadzor-or-vetis.html
https://milknews.ru/index/rosselhoznadzor-or-vetis.html
https://milknews.ru/index/rosselhoznadzor-or-vetis.html
https://tass.ru/nedvizhimost/12096037
https://tass.ru/nedvizhimost/12096037
https://www.interfax.ru/business/783511
https://www.interfax.ru/business/783511
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МЕДИАСТАТИСТИКА (07:00 10.08.2021 – 07:00 11.08.2021) 

 

1. Количество публикаций 

 

За отчетный период всего в федеральных и региональных СМИ  

выпущено 655 сообщений с упоминанием Минсельхоза России. 

 

 

2. Тональность публикаций 

 

 Все публикации носят позитивный и нейтральный характер.  

 Негативных сообщений не зафиксировано. 

 

 

3. Уровень СМИ 

 

 Федеральные СМИ – 295 сообщений. 

 Региональные СМИ – 360 сообщений. 

 

 

4. Роль министерства в публикациях 

 

Главная роль – 248 сообщений. 

 

ДИНАМИКА ПУБЛИКАЦИЙ ЗА МЕСЯЦ (11.07.2021 – 11.08.2021) 
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